

Ibagué, 19 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1426

¡Ojo! Decretan ley seca este sábado y madrugada del domingo en Ibagué

También estará restringido el parrillero en moto. Estas medidas buscan asegurar un ambiente seguro y ordenado durante la celebración del Día de la Independencia.

En un esfuerzo por garantizar el orden y la seguridad durante la conmemoración de la fiesta patria, la Alcaldía emitió el Decreto 0569, que establece medidas transitorias y preventivas desde las 6:00 de la mañana de este sábado 20 de julio hasta las 6:00 de la mañana del domingo 21 de julio.

El secretario de gobierno, Edward Amaya, explicó las medidas que se adoptarán en el municipio con motivo de la celebración del 20 de julio.

“Habrá ley seca el día sábado a partir de las 6:00 de la mañana y hasta las 6:00 de la mañana del domingo 21 de julio. Se restringe el sobrevuelo de aeronaves no tripuladas en la ciudad de Ibagué en el mismo horario. Hay una prohibición transitoria de transporte de escombros y cilindros de gas y trasteos en el mismo horario. También la comercialización de espuma artificial para respetar a los héroes de la patria que van a estar marchando”, indicó Amaya.

Así mismo, la circulación de motocicletas con parrillero estará restringida en el mismo horario, con el objetivo de prevenir cualquier incidente que pueda comprometer la seguridad de los ciudadanos.

Adicionalmente, se ha exhortado al Inpec a no otorgar permisos de hasta 72 horas a los reclusos, considerando las circunstancias especiales de este fin de semana, que incluyen el acuartelamiento de primer grado de todas las fuerzas, debido al levantamiento del cese de fuego a nivel nacional.

El secretario Amaya también extendió dos invitaciones a los habitantes de Ibagué. La primera, para que icen con orgullo el pabellón nacional, llenando la ciudad de los colores amarillo, azul y rojo. Esta iniciativa busca fomentar el sentido de pertenencia y patriotismo entre los ciudadanos, inculcando estos valores en las futuras generaciones.

“Y la segunda invitación es para que participen de manera activa mañana en el desfile, imponente desfile militar, que vamos a tener a partir de las 3:00 de la tarde, partiendo de la calle 10 hasta la calle 42 por la carrera Quinta”, finalizó Amaya.